

Prière pour Myanmar

L'invitation, le 14 avril 2022



Le 1er février 2022 marque le premier anniversaire du coup d'État au Myanmar. Ce coup a plongé la nation et la vie de ses habitants dans le chaos et la tourmente. Un an plus tard, la nation est confrontée à de grands défis alors que les travailleurs de JEM voient des opportunités tout aussi grandes. L'un des responsables de JEM au Myanmar nous dit : «Je tiens à vous remercier pour votre prière et votre soutien continu pour le peuple du Myanmar. Savoir que le monde ne les a pas oubliés fait une grande différence.» Joignez-vous à l'initiative de prière de JEM appelée L'invitation et continuons à prier pour le peuple du Myanmar, qui essaie de rester fort face à d'immenses défis. Prenez un moment pour prier dès maintenant et priez également lors de notre journée de prière, le 14 avril.

Sujet proposé par J.H. en Asie du Sud- Est, rédigé par le personnel de JEM Myanmar. Image: distribution de nourriture par JEM, au Myanmar.

1. **Prions pour la paix.** Dans beaucoup de régions du pays, il y a une violence grandissante. Même si Yangon paraît encore être calme, d'autres endroits vivent une guerre civile, et des centaines de milliers de gens ont été déplacés. Il n'y a pas de fin en vue au conflit et jusqu'à présent toutes les tentatives internationales pour aider à résoudre la crise ont échoué. Prions pour que le Seigneur intervienne et rétablisse la paix, la justice et la liberté. Prions également pour que Dieu protège les innocents et les faibles de la violence et des abus.
2. **Prions pour que des provisions arrivent.** La situation économique est très grave. Beaucoup ont perdu leur emploi et certains investisseurs se sont retirés. Prions pour que l'économie reprenne, afin que les gens puissent être sauvés d'une extrême pauvreté. Prions pour que le travail de JEM soit bien approvisionné afin que nous puissions servir les nombreux pauvres en difficulté.
3. **Louons Dieu pour une ouverture à l'évangile qui est évidente.** Nous sommes émerveillés de voir Dieu à l'oeuvre. Le nombre de personnes qui se tournent vers Christ ne cesse d'augmenter, dans toutes les régions. Au milieu de tous ces défis, et peut être en réponse à ces défis, les gens sont affamés de vérités éternelles, de paix et de liberté. À titre d'exemple, une campagne d'évangélisation en ligne compte entre trois et cinq millions de visites par mois, avec environ 10'000 demandes de contact à ce jour et plus de 1000 personnes désireuses d'en savoir plus sur Jésus. Prions pour que beaucoup d'autres personnes trouvent Christ et aussi pour leur suivi soit efficace.

4. **Prions pour les ministères de JEM.** La plupart de nos équipes distribuent de la nourriture et aident les communautés les plus pauvres. Deux de nos centres ont redémarré leurs écoles maternelles et accueillent de nombreux enfants. Une équipe a organisé une formation à la couture, avec 15 jeunes femmes. Un autre centre dans le nord du pays continue à organiser des mini-écoles de formation de disciples. Même au milieu de la situation actuelle, une nouvelle base de JEM a vu le jour. Prions pour la protection de notre personnel et de nos partenaires dans le ministère, qui continuent à servir avec audace les pauvres et les nécessiteux et à déclarer l'amour de Dieu en actes et en paroles. Prions qu'ils soient oints.

Passons à l'action

Pour plus d'information sur Myanmar ou pour soutenir ce ministère, veuillez contacter prayer@ywam.org.

Journal de prière

Prière pour l'Ukraine, mars 2022.

Les membres de la famille de JEM en Corée du Sud, Ouganda, Angleterre, USA et autres pays nous ont envoyé des comptes rendus de leurs moments de prière. Un représentant



Praying for Ukraine at YWAM Los Angeles

des ministères slaves de JEM, qui publie

journellement des sujets de prière, nous dit «Merci beaucoup pour toutes vos prières ! C'est une bénédiction de faire partie d'une famille mondiale aussi remarquable, particulièrement lorsqu'une partie du corps est dans le besoin.»

Joignez-vous à L'invitation

Inscrivez-vous pour recevoir des courriels de prière et trouvez des traductions en plusieurs langues sur ywam.org/theinvitation. N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse prayer@ywam.org pour nous dire comment vous avez prié, pour recommander un sujet de prière ou pour demander un exemplaire préalable du guide de prière.

